

日頃より本校の育友会活動に對し、ご理解、ご協力を賜り厚く御礼申しあげます。令和5年度、会長を務めさせて頂きました吉本です。型コロナウイルスが終息に向か



ご挨拶

育友会前会長 吉本新吾

本校校長2年目となります。今年度も校訓である「汗と夢」のもと、未来探求コースは「幅広くグローバルに活躍できる人材」、地域探求コースは「地域発展に貢献できる人材」、商業科は「地域産業活性化に取り組む人材」の育成を目標としております。

これまで活動され実績を残されてきた吉本会長に感謝する

皆様には日ごろよりPTA活動にご理解ご協力いただき、誠にありがとうございます。今年度会長を務めさせていただきます陶山と申します。昨年度まで活動され実績を残された吉本会長に感謝する

ご挨拶

校長 木原 徹

トランスクオーネーション（ranskōn）ハイスクリールの指定を受けました。これは、数学や情報といった理系科目の学びを充実させ、精一杯努力してまいりますので、1年間よろしくお願ひいたします。今年度総会にて新役員も決まり新たな体制で新年度をスタートすることができ

新規の取り組みとしては、文部科学省から「DX（デジタル

デイナーサービス）を派遣いただきま

るをはじめとする先生方、保護者

をはじめとする先生方、保護者

の皆さま、そして育友会役員の

だらけでした。また、地元菊池市からは学校魅力化のディレクターとコ

くしかしそんな私を、木原校長

をはじめとする先生方、保護者

の皆さま、そして育友会役員の

た。本当にありがとうございます。

皆さんが暖かく支えて頂いたおかげで会長の任務を全うする事が出来ました。心から感謝しております。

今後は陶山新会長のもと、更なる育友会活動の充実に向けて引き続き皆さまのご支援、ご協力を頂きますようお願い申し上げます。

今後も引き続き皆さまのご支援、ご協力を頂きますようお願い申し上げます。

本当にありがとうございます。

幹事会	監査会	会計委員会
池邊仁	佐藤最上	井上新宅
安武祐臣	高野由美	岩根智美
高江安武	佐々木正美	杉本英恵
草場聖一	佐々木沙耶美	迫由実
佐藤新吾	佐々木正美	大村吉雄

育友会役員紹介



麗春の折、4月8日に116名の新入生が「白龍」に迎えられ入学しました。一人ひとり、期待と希望で満ち溢れ、生き生きと輝いていました。校訓の「汗と夢」を胸に、将来の夢に向かって大きく飛躍しています。

入学式

い様な行事が再会されつつ、コロナ前はどうだったとか自問自答するなか、常に緊張と不安だらけでした。しかしそんな私を、木原校長をはじめとする先生方、保護者たる育友会役員の皆さま、そして育友会役員の

た。本当にありがとうございます。

今後は陶山新会長のもと、更

なる育友会活動の充実に向けて

引き続き皆さまのご支援、ご協

力を頂きますようお願い申し上

げます。

本当にありがとうございます。

今後も引き続き皆さまのご支援、ご協

力を頂きますようお願い申し上

げます。

<div data-bbox="22 2098 140 2110"

高松総体・総文祭を終えて



バドミントン

男子シングルス：安武：3回戦敗退、田代、川上：2回戦敗退、横山、齋藤、竹下、大塚、飯干：1回戦敗退
男子ダブルス：安武、田代：3回戦敗退、横山、齋藤、竹下、川上、大塚、飯干：2回戦敗退
女子シングルス：宮川、今村：3回戦敗退、仲間、枇杷木、田村、天鵬：1回戦敗退
女子ダブルス：仲間、宮川：3回戦敗退、今村、大朏、田村、枇杷木：1回戦敗退

男子団体：1回戦 菊池 4-1 翔陽 女子団体：1回戦 菊池 2-3 熊本
2回戦 菊池 1-3 必由館



女子バレー

1回戦：天草拓心 勝利
2回戦：阿蘇中央 勝利
3回戦：慶誠 敗戦 (ベスト16)



ボート

女子ダブルスカル：3位入賞 坂本、頼本ペア
女子シングルスカル：3位入賞 寺田



ボクシング

野田：初戦敗退
平鶴：初戦敗退



水泳

小林：予選敗退



芸術(書道)

熊本県立劇場に作品展示を行いました。



日本文化

熊本県立劇場に作品展示を行いました。

江と葉



野球

1回戦 菊池 0-2 翔陽



剣道

中川：2回戦敗退



男子バレー

初戦：文徳高校 敗戦



陸上競技

男子400m' (村上、竹野)
男子4×100m (本多、竹野、岡村、七ツ矢)
男子100m (岡村、右田)
女子100m (梅本)
男子やり投げ (岡村、七ツ矢)
男子200m (竹野、小鷗)
女子200m (梅本)
走幅跳 (本多、村上)



サッカー

1回戦：八代高校 敗退



本年度の菊翔祭体育の部は
5月11日(土)に晴天のもと開催
することができました。
昨年度はコロナ禍の影響もあり
保護者のみの参加でしたが、今
年度はオーブン参加になったこ
とで保護の方々をはじめ、多く
の方にご来場いただき大変有難
かったです。プログラムの内容
は、団対抗形式となっており、青
團、赤團の各団のリーダーを中心
に練習に取り組んできました。本
番では、優勝に向けて各団一致團
結し、それぞれの種目で一生懸命
頑張る姿が印象的でした。
また、クラス・学年を越えて仲
間を応援する姿、声を掛け合い、
助け合ないながら競技に取り組む
姿は大変素敵でした。
今回の菊翔祭体育の部では、準
備から運営まで生徒会を中心と
なって、様々な場面で尽力してく
ることで、生徒全員が楽しめ、輝
かせる菊翔祭体育の部となりま
した。生徒のみなさんの協力や先生方のサポート、保護者の方々からの熱い声援が
あったからです。
ありがとうございました。



菊翔祭 体育の部